

Repérages pour les championnats du monde

Écrit par Jean-Jacques

Ce mardi 10 avril 2012, des représentants des instances internationales ([FISF](#)), nationales ([FF Sc](#)) et [régionales](#) du Scrabble francophone sont venus à Montauban afin de repérer les différents lieux où se dérouleront les épreuves et les manifestations des prochains 41es championnats du monde de Scrabble francophone.

La Dépêche du Midi était au rendez-vous et a [publié un article](#) sur cette visite.

[Le mini-reportage de la journée](#)